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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Estudantes da rede municipal de ensino de
Monte Mor ganham medalhas na 18ª OBMEP
O Prefeito Edivaldo Brischi

recebeu em seu gabinete, na
manhã desta quarta-feira (19),
os medalhistas da 18ª edição
da Olimpíada Brasileira de
Matemática das Escolas Públi-
cas (OBMEP).

Foram nove estudantes
vencedores das escolas muni-
cipais de Monte Mor, sendo
elas, a E.M. Vista Alegre, a
E.M. San Remo, E.M. Leopol-
do Paviotti e a E.M. José Ross
Matheus Filho.). Os medalhis-
tas locais venceram a disputa
em nível nacional (2 alunos) e
em nível regional (7 alunos).

Além dos alunos meda-
lhistas, o evento contou com
a presença de diretores das
respectivas escolas, os pais,
a secretária de Educação,
Sandra Bruzon, o supervisor
de Ensino, Geverson Licori-
ni Dias; e a coordenadora
Pedagógica do Ensino Fun-
damental dos Anos Finais,
Luciane Zanetti da Silva.

Durante a recepção, o
Prefeito destacou a impor-
tância do incentivo à educa-
ção e ao talento dos jovens

na área de exatas. "É um
orgulho para nossa cidade
ter estudantes tão dedicados
e talentosos. Essas conquis-
tas demonstram o potencial
de nossas escolas e a qua-
lidade do ensino que esta-
mos proporcionando", afir-
mou o prefeito.

A secretária de Educação,
Sandra Bruzon, parabenizou
também os estudantes pela
grande conquista, e comentou
sobre a importância e valori-
zação dos estudos.

A 18ª OBMEP contou com
a participação de milhares de
estudantes de todo o país, e
os resultados obtidos das es-
colas municipais e estaduais
refletem a excelência e o com-
promisso com a educação.

A Olimpíada Brasileira
de Matemática das Escolas
Públicas é uma iniciativa que
visa estimular o estudo da ma-
temática e identificar talentos
na área, promovendo a melho-
ria da qualidade da educação
básica e incentivando o de-
senvolvimento intelectual
dos jovens brasileiros.

Maurício Baroni apresenta projetos
do Consimares em Brasília

Evento organizado pela Fenaconp reuniu
gestores municipais de todo Brasil

O prefeito de Elias Fausto
e presidente do Consimares
(Consórcio Intermunicipal de
Manejo de Resíduos Sólidos da
Região Metropolitana de Cam-
pinas) Maurício Baroni esteve
em Brasília na quarta-feira
(19) para apresentar, junto
com o superintendente do con-
sórcio Mimo Ravagnani a tec-
nologia que vai transformar
"lixo" não-reciclável em ener-
gia elétrica durante o painel
"Ações Efetivas no Trata-
mento de Resíduos Sólidos
via Consórcios Públicos". A
palestra aconteceu no  Con-
gresso Nacional de Consór-
cios Públicos e Municípios
realizado pela Fenaconp
(Federação Nacional  de
Consórcios Públicos). Baroni
destacou, durante a apresen-

tação, que a implantação da
Central de Tratamento de Re-
síduos será uma obra de sa-
neamento pioneira no Brasil vi-
abilizada por iniciativa de um
consórcio público. O projeto,
assinala o presidente do Con-
simares, é uma solução sus-
tentável para a destinação fi-
nal de resíduos produzidos
pelas sete cidades do Consór-
cio, hoje levados para aterros
sanitários, que estão próximos
do fim da vida útil. O Consi-
mares é formado pelos mu-
nicípios de Capivari, Elias
Fausto, Hortolândia, Monte
Mor, Nova Odessa, Santa
Bárbara d´Oeste e Sumaré.
O território tem quase 1 mi-
lhão de habitantes que produ-
zem aproximadamente 700 to-
neladas de "lixo" por dia.

Monte Mor sediou
a Etapa Nacional
(São Paulo) do
Campeonato
Brasileiro de Judô
Confederado

Monte Mor sediou a Etapa Nacio-
nal com sede no Estado de São Pau-
lo do Campeonato Brasileiro de Judô
Confederado, neste último final de se-
mana ( 15 e 16),no ginásio Durval
Gonçalves. Atletas dos estados de
São Paulo, Piauí, Espírito Santo,
Rio de Janeiro, Ceará, Pará e Mi-
nas Gerais, com total de 9 equi-
pes, com 270 judocas, participa-
ram desta etapa, disputando em
todas as categorias, desde o Fes-
tival (03 a 11 anos de idade) até
Master acima de 60 anos de ida-
de. Monte Mor teve 75 atletas par-
ticipantes, tanto na categoria fe-
minino e na masculino, trazendo para
a cidade 86 medalhas. Página3

No final de semana, entre os dias
14 a 16 de junho, Monte Mor foi palco de
um festival de cerveja artesanal itineran-
te, o Beerland. O evento aconteceu na Av.
Ayrton Senna da Silva, no centro da cidade,
com entrada franca. O Beerland nasceu em
2023 com a intenção de levar para todos os
cantos do Brasil a melhor experiência cerve-
jeira do país. Aqui em Monte Mor, foram mais
de 15 estilos de cervejas artesanais das mais
variadas. Já na parte gastronômica, havia
um cardápio variado, como pastéis,
lanches e camarão, mas a carne de
porco, o torresmo e o churrasco tra-
dicional, foram os mais solicitados. O
festival ofereceu também música ao vivo.
Na sexta-feira (14), estive no palco, o
Bando do Raul ( Cover Raul Seixas). No
sábado (15) quem se apresentou foi
João Carlos e Giselle ( Pop Rock Acús-
tico) e Living in Sin ( Cover Bon
Jovi). No último dia, domingo (16)
o Molinas Creedence (Creedence
Cover) e para encerrar o evento, a
Banda M05 com Tributo Mamonas
Assassinas.  Página 3

Beerland, festival
de cerveja em
Monte Mor

Hortolândia
disponibiliza
mais um ponto
de vacinação
contra Dengue

Tem novidade para crianças e
adolescentes que ainda não estão
imunizados contra a Dengue. A Pre-
feitura de Hortolândia disponibiliza
mais um local de vacinação. A UBS
(Unidade Básica de Saúde) Santiago
começa a fazer a imunização contra
a doença a partir desta quinta-feira
(20/06). A vacinação será das 8h às
15h30, sempre às quintas-feiras.
Com isso, o município oferece sete
locais de vacinação contra a Dengue
(confira abaixo as unidades).

De acordo com a Secretaria de
Saúde, a medida é para estimular
a adesão do público à vacinação,
que está baixa. O município já imu-
nizou 1.800 pessoas. Hortolândia ini-
ciou a vacinação no dia 17/04. O gover-
no do Estado enviou 4.298 doses da va-
cina para a cidade. A Secretaria de Saú-
de reforça que, por enquanto, a va-
cina é somente para crianças e ado-
lescentes de 10 a 14 anos. Página 5

Obras de esgota-
mento sanitário
no Bosque dos
Eucaliptos
alcançam 70%
em Nova Odessa

Em visita realizada na terça-fei-
ra (18/06) às obras para esgotamento
sanitário no Bosque dos Eucaliptos, a
equipe técnica da Coden Ambiental, em-
presa municipal responsável pelo Sane-
amento Básico de Nova Odessa, infor-
mou que os serviços já avançaram 70%.
A obra inclui a instalação de 1.046 me-
tros de rede coletora e a construção
de uma Estação Elevatória, e atende
uma reivindicação antiga de aproxi-
madamente 300 moradores das chá-
caras que formam o bairro e que, até
agora, vêm dependendo do uso de
fossas sépticas. Os serviços estão
sendo executados pela Midas Incor-
poradora e Administradora Ltda, do
empresário José Messias Sposito Ju-
nior, como contrapartida a novos em-
preendimentos. Página 6

ELIAS FAUSTO
PARTICIPOU DO
7º EXPO FORUM
VISITE SÃO
PAULO

Elias Fausto esteve presente no
7º Expo Forum Visite São Paulo, rea-
lizado no WTC Events Center na ca-
pital paulista, representada pela se-
cretária de Cultura e Turismo do
município  Andreza Ramos. O evento
apresentou o painel "Turismo no Es-
tado de São Paulo" e o primeiro en-
contro de conselhos de turismo do
estado de São Paulo. Estiveram
presentes Roberto de Lucena, se-
cretário de Turismo do Estado de
São Paulo; Ana Clemente, coorde-
nadora de Turismo da Setur SP; e
Eduardo Madeira e Gustavo Grisa,
consultores da InvestSP. Neste
encontro múltiplo Elias Fausto
apresentou um estande de divul-
gação juntamente com a Regiao
Turistica Bem Viver. Página 7
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Indaiatuba
recebe a 43ª
Exposição
Nacional do
Cavalo Árabe

Justiça em Pauta:
"A Coluna Legal"

10 CURIOSIDADES QUE VOCÊ PRECISA
SABER SOBRE SUA APOSENTADORIA

E OUTROS BENEFÍCIOS DO INSS

Felipe Rocha, acadêmico
de Direito. Instagram:
felipedosantosrocha

A Associação Brasileira
dos Criadores do Cavalo Ára-
be (ABCCA) irá promover
um dos eventos mais aguar-
dados pelos apaixonados
pela raça. A 43ª edição da
Exposição Nacional do Cavalo
Árabe vai acontecer entre os
dias 03 e 08 de julho no Hel-
vetia Riding Center, em Indai-
atuba, cidade do interior do
Estado de São Paulo.

A Exposição Nacional do Ca-
valo Árabe promete surpreender
com sua grandiosidade e vai reu-
nir criadores de vários países.

No Brasil, existem diferen-
tes tipos de aposentadoria.

Cada uma com seus requi-
sitos e cálculos próprios.

Por isso, antes de plane-
jar a aposentadoria, necessá-
rio realizar um atendimento
com um especialista previden-
ciário para que você conheça
cada uma das opções e consi-
ga identificar em qual se en-
caixa para que lhe seja garan-
tido o melhor benefício.

Aproveitando este assun-
to, hoje vamos te contar 10
curiosidades que você precisa
saber sobre as aposentadori-
as e os benefícios do INSS.

Confira:
- O INSS não pode deixar

de conceder a pensão por
morte ao dependente já apo-
sentado;

- Da mesma forma, é per-
mitido às pessoas que se apo-
sentaram por idade ou por
tempo de contribuição, conti-
nuarem trabalhando, caso for
interesse próprio;

- Aposentados por incapa-
cidade permanente (invali-
dez), são proibidos de conti-
nuarem a vida profissional ati-
va, seja qual for a atividade;

- Em caso de falecimento
do filho, os pais podem rece-
ber pensão por morte, desde
que preencham os requisitos
previstos em lei;

- Tempo de serviço mili-
tar é obrigatoriamente con-
tabilizado para aposentar-se
através do INSS;

- Em alguns casos, a pen-
são por morte pode ser con-
cedida para a pessoa divorci-
ada;

- Além das mulheres, os
homens também podem rece-
ber o salário-maternidade, em
caso de falecimento da mãe
da criança;

- Aposentados com mais
de 60 anos, estão dispensados
da realização de perícia peri-
ódica do INSS;

- O aposentado por inca-
pacidade permanente (invali-
dez) tem direito a um acrésci-
mo de 25% no valor da apo-
sentadoria, caso preencha os
requisitos previstos em lei.

Você já sabia de alguma
dessas dicas?

Forte abraço!

Neste ano, o evento receberá a
etapa sul-americana da Emirates
Arabian Horse Global Cup. O
evento contará com disputas em
seis modalidades diferentes: além
do Halter, as modalidades de Per-
formance, que incluem Hunter
Pleasure, Western Pleasure, En-
glish Pleasure, Traje Típico e Pro-
va em Liberdade.

Para garantir a excelência
nas avaliações, foram escala-
dos 10 juízes gabaritados mun-
dialmente para analisar os
animais que serão apresenta-
dos nesse grande show.

EMIRATES ARABIAN
HORSE GLOBAL CUP – Além
das competições válidas pela
43ª Exposição Nacional do Ca-
valo Árabe, o evento também
será palco das disputas de
Halter e Performance da Copa
Brasil e da sétima rodada da
Emirates Arabian Horse Global
Cup (EAHGCup), etapa sul-
americana.  Esta é a grande
novidade do evento e represen-
ta uma oportunidade única
para pequenos e médios criado-
res e proprietários partilharem des-
te programa inovador que irá pre-

miar animais nascidos no Brasil com
até R$ 320 mil em dinheiro. A
EAHGCup foi lançada em setem-
bro de 2023 e promove, anual-
mente, dez shows em seis regi-
ões do mundo. As competições
desta etapa estão programadas
para acontecer no dia 07 de ju-
lho, simultaneamente à Exposi-
ção Nacional do Cavalo Árabe.
Vale lembrar que a entrada
para o evento é gratuita. Para
mais informações, entre em
contato pelas redes sociais:
https://www.instagram.com/
abccarabe/.

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

O Canil GCM de Monte Mor venceu
o 14° Campeonato Nacional de Cães
de Polícia das Guardas Municipais

A Secretaria de Seguran-
ça Pública e Defesa Civil de Li-
meira promoveu o 14° Cam-
peonato Nacional de cães de
polícia das guardas Municipais,
neste sábado, dia 15, no Parque
Cidade, das 8h às 18h. Participa-
ram 20 instituições, com cerca de
35 equipes da Guarda Civil Muni-
cipal (GCM) dos estados do Rio
de Janeiro, Minas Gerais e
São Paulo. O evento foi
aberto ao público e contou
com o anúncio da aposen-
tadoria da cadela Safira, da
raça pastor belga de Malinois, de
8 anos, da cidade de Limeira.

O campeonato contou com
duas provas principais: faro e
abordagem. As competições
foram realizadas em cenários
especialmente montados para
simular situações criminais. Na
prova de abordagem, por
exemplo, os cães tiveram que
capturar um fugitivo que se
escondia dentro de uma casa.
Na prova de faro, os cães ti-
veram que identificar, dentro
de um ônibus, uma bolsa den-
tre várias, com drogas.

A avaliação do desempe-
nho dos cães foi feita por juí-
zes com mais de 20 anos de
experiência em canis. Após as
provas, os juízes forneceram
feedback aos condutores, com
sugestões para melhorar o
desempenho dos animais.

A equipe do Canil da CGM
de Monte Mor esteve presente
e foi campeã.

O canil da GCM de Monte
Mor esteve presente no even-
to com 02 equipes, sendo a
equipe A GCM Inspetor de di-
visão Alessandro, GCM Aspi-
rante André, GCM Aspirante
Dionizio e o K9 Scott e a equi-
pe B GCM Aspirante Reginal-
do, GCM Aspirante Rhuan,

GCM Aspirante Gonçalves e o
K9 Wotan. Estiveram também
no evento, o Comandante Alan
e o Sub Comandante Rogério.
Na prova de Abordagem e CQB

K9 a equipe B terminou como
Vice Campeã e também Vice
Campeã na classificação Geral. Já
a equipe A finalizou como a gran-
de Campeã na classificação Ge-

ral, somando a maior pontua-
ção das duas provas realiza-
das, ainda ganhando um cão
da raça pastor belga de mali-
nois do Canil Hannover k-9.



PÁGINA 3 SEXTA-FEIRA | 21 | JUNHO | 2024

Beerland, festival de cerveja em Monte Mor
No final de semana, entre

os dias 14 a 16 de junho, Mon-
te Mor foi palco de um festival
de cerveja artesanal itineran-
te, o Beerland. O evento acon-
teceu na Av. Ayrton Senna da
Silva, no centro da cidade,
com entrada franca.

O Beerland nasceu em
2023 com a intenção de levar
para todos os cantos do Brasil
a melhor experiência cervejei-

ra do país. Aqui em Monte Mor,
foram mais de 15 estilos de
cervejas artesanais das mais
variadas. Já na parte gastro-
nômica, havia um cardápio
variado, como pastéis, lan-
ches e camarão, mas a car-
ne de porco, o torresmo e o
churrasco tradicional, foram
os mais solicitados.

O festival ofereceu tam-
bém música ao vivo. Na sex-

ta-feira (14), estive no palco,
o Bando do Raul ( Cover Raul
Seixas). No sábado (15)
quem se apresentou foi
João Carlos e Giselle ( Pop
Rock Acústico) e Living in Sin
( Cover Bon Jovi). No último
dia, domingo (16) o Molinas
Creedence (Creedence Co-
ver) e para encerrar o even-
to, a Banda M05 com Tributo
Mamonas Assassinas.

O público pode partici-
par também, de diversas ati-
vidades, como, por exemplo,
espaço kids, competição
nomeada de "Quem Bebe
mais  ráp ido" ,  fu tmesa,
degustação de cervejas
ar tesana i s ,  o f i c inas  de
harmonização de Chopp e
C a r n e ,  e n t r e  o u t r a s .
Quem es teve  p resen te
pode visitar o Museu da

Cerveja e embarcar em
uma jornada através da
história dessa bebida mile-
nar e atividades interativas
em um ambiente acolhedor
e vibrante.

Estiveram presentes,
apreciando o evento, o Pre-
feito Edivaldo Brischi, a Pri-
meira dama, Elaine Ravin
Brisch, Silvana Zanetti, o
Secretário de Turismo e

Cultura, Marcelo Lírio, a Di-
retora de Cultura Amanda
Caldeira, o Chefe de Gabi-
nete, Ricardo Bizetto, Secre-
tário da Defesa Civil, Vandu-
ir Moitinho, Secretário de
Meio Ambiente e Agricultura.
Claudinei Rodrigues, Secretá-
rio de Assuntos Metropolitanos
e Relações Institucionais, De-
jan Garcia e o Secretário de
Esportes, João Victor Muro.

Monte Mor sediou a Etapa Nacional
(São Paulo) do Campeonato
Brasileiro de Judô Confederado

Monte Mor sediou a Etapa
Nacional com sede no Estado
de São Paulo do Campeonato
Brasileiro de Judô Confedera-
do, neste último final de se-
mana ( 15 e 16),no ginásio
Durval Gonçalves.

Atletas dos estados de
São Paulo, Piauí, Espírito
Santo, Rio de Janeiro, Cea-
rá, Pará e Minas Gerais, com
total de 9 equipes, com 270
judocas, participaram des-
ta etapa, disputando em to-
das as categorias, desde o
Festival (03 a 11 anos de
idade) até Master acima de
60 anos de idade. Monte
Mor teve 75 atletas partici-
pantes, tanto na categoria
feminino e na masculino,
trazendo para a cidade 86
medalhas.

O Diretor de Esportes da
Secretaria de Esportes de
Monte Mor e Presidente Esta-
dual da Super Liga de Judô do
Estado de São Paulo, entidade
que representa o judô de Mon-
te Mor, junto a Confederação
Brasileira de Ligas de Judô,
Davi Leandro dos Santos, afir-
ma que as crianças do Festi-
val sempre têm uma atuação
especial. "É motivador ver as
crianças empenhadas em par-
ticipar de campeonatos."

Veja a classificação
geral dos Estados parti-
cipantes:

1° Lugar - Estado de São
Paulo.

2 ° Lugar - Estado de Mi-
nas Gerais. 3° Lugar - Estado
do Espírito Santo. 4° Estado do
Rio de Janeiro.

5° Estado do Pará 6°
Estado do Ceará. 7° Estado
do Piauí.

Tivemos também algumas
participações especiais: o atle-
ta medalhista Olímpico, Carlos
Honorato, a atleta Olímpica e
Mundial Mônica Angelucci. Es-
tiveram presentes no evento,
o Prefeito Edivaldo Brischi, a
Primeira Dama Elaine Ravin
Brischi, Silvana Zanetti, o Se-
cretário de Esportes João Vic-

tor Muro, o Secretário de Cul-
tura e Turismo, Marcelo Lírio,
o Secretário de Mobilidade

Urbana, Sandro Guedes, os
vereadores Fábio Pavão, An-
dréa Garcia, Camila Hellen e o

assessor Parlamentar do De-
putado Estadual Marcos Dama-
sio, Rafael Salomão.

A Secretaria de Saúde de
Monte Mor realizou o

Treinamento BLS -
Urgência e Emergência
O treinamento aconteceu

na manhã desta segunda-fei-
ra (17), no Centro Cultural Jo-
aquinzão, reunindo as equipes
de saúde da rede municipal,
com apoio do SAMU - Serviço
de Atendimento Móvel de Ur-
gência e S.A.E - Serviço de
Atendimento Emergencial,
para ações em urgência e
emergência.

O treinamento, segundo a
Secretaria de Saúde do muni-
cípio, objetiva capacitar e me-
lhorar o atendimento de urgên-
cia e emergência com a utili-
zação de protocolos de ação
mais eficientes e seguros. Fo-
ram convidados para a capa-
citação, enfermeiros, técnicos,
dentistas, médicos e outros
profissionais da rede munici-
pal de saúde, vindos das uni-
dades de saúde, UPA João Bris-
chi e do Hospital Beneficente

Sagrado Coração de Jesus.
Os palestrantes foram o

enfermeiro Leonardo de Sou-
za Duarte, do SAMU; o enfer-
meiro José Roberto Silva, do
SAE de Monte Mor; e o socor-
rista Michel Reis Carvalho de
Jesus, também do SAE.

O treinamento BLS (Basic
Life Support) aborda tanto a
identificação quanto o agir
(primeiras ações de socorro)
em tratamentos dos sintomas
cardíacos e respiratórios no
ambiente pré-hospitalar, e in-
clui a ressuscitação cardiopul-
monar e o uso do desfibrila-
dor. Nesta segunda aconte-
ceu o primeiro dia do trei-
namento, que contou com a
abertura realizada pelo pre-
feito de Monte Mor, Edival-
do Brischi. As palestras se-
guem também nesta terça-
feira, dia 18 de junho.
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Melhor Idade de Hortolândia
assiste a peça teatral sobre

violência contra a pessoa idosa
Encenação artística foi organizada pelo Departamento dos
Direitos Humanos para o público do CCMI do Jd. Amanda

3ª Edição da Corrida
NHL, em Monte Mor
A 3º Ação Solidária NHL foi

realizada em Monte Mor, nes-
te domingo (16), na Av. Ayr-
ton Senna da Silva, em frente
à escola Antônia Perroni Ma-
luf, com largada às 8h.

João Victor Muro, Se-
cretário de Esportes da ci-
dade afirmou que a prefei-
tura de Monte Mor deu todo o
apoio para a realização do
evento esportivo, através da
Secretaria de Esportes, viabi-
lizando a logística através da
Secretaria de Mobilidade Ur-
bana e garantindo a segu-
rança dos presentes, através
da Secretaria de Segurança.

O evento teve o percur-
so com distância de 5 km,
para a corrida e para a ca-

minhada. Foram aproxima-
damente 530 inscritos para
o evento. Para se inscrever,
cada atleta doou 2 Kg de ali-
mento não perecível, que
serão doados para o Fundo
Social de Monte Mor e para
as vítimas das enchentes do
RS. Ao fazer a inscrição,
receberam um kit contendo
o número, camiseta, meda-
lha, água, fruta. Aqueles que
participaram da corrida, rece-
beram também um chip.

Para a modalidade corri-
da masculina, o segundo lugar
ficou um representante da ci-
dade de Monte Mor, Idelbran-
do Dias Pereira e o terceiro
lugar também, com o atleta
Paulo Roberto dos Santos.

Sebrae Aqui Monte
Mor e Empreendedores
visitam a Feira FISPAL
em São Paulo com a

Agente Maria Fernanda
Ross Matheus

O Sebrae Aqui Monte Mor
juntamente com empreende-
dores de Monte Mor, realizou
uma visita até a renomada
Feira FISPAL Food Service, re-
alizada em São Paulo, nesta
quinta-feira (13).

Este evento, um dos mais
proeminentes no cenário na-
cional para o setor de alimen-
tação fora do lar, reúne pro-
fissionais e empresários em
busca de inovação, networking
e oportunidades de negócio.

A iniciativa teve como
objetivo proporcionar uma
experiência enriquecedora
aos empreendedores de
Monte Mor, permitindo-lhes
explorar as últimas tendên-
cias do mercado de food
service, conhecer tecnologi-
as inovadoras e estabelecer
contatos estratégicos. Com
o apoio e orientação dos es-
pecialistas do Sebrae, os
participantes puderam ma-
ximizar o valor de sua visita
à feira.

Durante o evento, os em-
preendedores tiveram acesso
a uma variedade de palestras,
workshops e demonstrações
práticas, cobrindo tópicos
como gestão de negócios, nor-
mas sanitárias, marketing e
tendências de consumo. Além
disso, puderam explorar de
perto os produtos e serviços

oferecidos por uma ampla
gama de expositores, desde
equipamentos de cozinha até
soluções inovadoras em logís-
tica e gestão de estoque.

Para os empresários de
Monte Mor, esta visita repre-
sentou mais do que uma
simples oportunidade de fi-
car por dentro das novida-
des do setor. Foi uma chan-
ce de expandir seus conhe-
cimentos, estabelecer cone-
xões valiosas e descobrir
novas maneiras de aprimo-
rar seus negócios. As inte-
rações realizadas durante a
feira podem resultar em par-
cerias estratégicas, forne-
cedores confiáveis e até
mesmo abrir portas para
novos mercados e clientes.

O Sebrae Aqui Monte
Mor, como um aliado essen-
cial no desenvolvimento e
fortalecimento do empreen-
dedorismo local, continuará
a apoiar iniciativas como
esta, que capacitam e ins-
piram empresários a atingir
seu máximo potencial. A vi-
sita à Feira FISPAL Food
Service é apenas uma das
muitas atividades promovi-
das pelo Sebrae, que busca
constantemente oferecer re-
cursos e oportunidades para
o crescimento sustentável
dos negócios em Monte Mor.

Expor os diferentes tipos
de violência contra a pessoa
idosa e apresentar a rede de
apoio à Melhor Idade no mu-
nicípio. Foi com esse propósi-
to que o Departamento de Di-
reitos Humanos, órgão vincu-
lado à Secretaria de Governo,
promoveu, nesta terça-feira
(18/06), uma apresentação
teatral para o público do CCMI
(Centro de Convivência da
Melhor Idade) do Jd. Amanda.
A peça teatral compõe as ati-
vidades programadas pela
Prefeitura de Hortolândia em
virtude da campanha "Junho
Violenta - Mês de Conscienti-
zação sobre a Violência Con-
tra a Pessoa Idosa".

Com uma narrativa leve,
divertida e interativa, a peça
de teatro organizada pelo De-
partamento de Direitos Huma-
nos apresenta situações de vi-
olência do dia a dia que aco-
metem o público da Melhor
Idade. A protagonista, senho-
ra Violeta, assim chamada em
alusão à campanha Junho Vi-
oleta, é uma idosa assistida
pelo Centro de Convivência da
Melhor Idade. Em clima de
bate-papo e bom humor, a pro-
tagonista justifica o atraso para
o encontro e problematiza a pri-
meira violação sofrida no seu dia:
a violência institucional causada
pela negligência de três mo-
toristas do transporte públi-
co que não pararam para a
idosa no ponto de ônibus.

O assessor departamental
do Setor da Pessoa Idosa do
Departamento de Direitos Hu-
manos, Evandro Ferreira Ama-
ral, é quem dá vida à perso-
nagem icônica. "Esta peça re-
presenta os cinco tipos de vio-
lência mais comuns contra a
pessoa idosa. A personagem,
Dona Violeta, usa do humor e
carisma para falar sobre as
violências física, patrimonial,
abandono, psicológica e insti-
tucional e também encoraja os
idosos a procurarem ajuda ou
denunciarem casos de abuso
ao Departamento de Direitos
Humanos e ao Centro de Con-
vivência da Melhor Idade", afir-
ma Evandro Amaral.

Em outro momento da
encenação, a personagem
Violeta apresenta uma das
violências mais comuns pra-
ticadas contra os idosos. Ao se
queixar do uso indevido do
cartão de crédito pelos netos,
a idosa conscientiza o público
da Melhor Idade sobre a vi-
olência patrimonial, ato que
consiste em desviar bens,
recursos financeiros e bene-
fícios dos idosos. A perso-
nagem também chama a
atenção para uma realida-
de alarmante: a maioria dos
casos de violência patrimo-
nial é cometida pelos pró-
prios familiares dos idosos.

Além de contracenar com
a personagem Dona Violeta, a
assessora departamental do
Setor da Pessoa Idosa do De-
partamento de Direitos Huma-
nos, Ariane Dantas, foi a res-
ponsável pela redação do en-
redo cênico. "Dona Violeta é
uma senhora ativa que fre-
quenta o Centro de Convivên-
cia da Melhor Idade. Mesmo
que apresente o tema com
bom humor e leveza, a men-
sagem central da peça é cons-

cientizar o público sobre a vi-
olência contra a pessoa idosa,
explicar as violações de direi-
tos mais comuns e orientar o
público sobre as formas de
identificar e denunciar situa-
ções de violência por meio do
canal de denúncia 'Disque
100'", esclarece Ariane Dantas.

A moradora do Jd. Aman-
da e inscrita no CCMI do bair-
ro, Aparecida Matos Nalin, foi
uma das idosas que se sensi-
bilizaram com a apresentação
artística. "Foi um ensinamen-
to muito agradável. Muitas das
informações que foram com-
partilhadas eu não conhecia.
Eu fiquei impressionada com
as explicações sobre a viola-
ção dos direitos dos idosos,
sobre situações de falta de
compreensão ou abusos por
parte da família e sobre a vio-
lência institucional. Nós tam-
bém fomos encorajados a ja-
mais abrir mão dos nossos di-
reitos", revela Aparecida.

Para a coordenadora do
CCMI do Jd. Amanda, Josiane
Crepaldi, a peça teatral cola-
bora para abordar um assun-
to delicado e que exige aten-

ção da sociedade. "Este tipo de
apresentação é importante
porque faz com que os idosos
percebam que a violência de
fato existe. Algumas violênci-
as são mais comuns do que
imaginamos e, em muitos ca-
sos, acontecem dentro de
casa. É um cenário muito tris-
te e lamentável, que humilha,
constrange e machuca os ido-
sos", avalia Josiane Crepaldi.

A apresentação teatral no
Centro da Melhor Idade do Jd.
Amanda se soma a outras
ações promovidas pela Prefei-
tura em equipamentos públi-
cos do município. A diretora do
Departamento de Direitos Hu-
manos de Hortolândia, Marle-
ne Batista, explica que o obje-
tivo é reforçar o sistema de
garantia de direitos da pessoa
idosa. "A ideia é realizar ações
para esclarecer e orientar a
população sobre a importân-
cia do olhar para os direitos
das pessoas idosas, levando
conhecimento e esclarecendo
como garantir os direitos, de-
nunciando qualquer tipo de vi-
olência contra este segmento",
encerra Marlene.

Diretores de montadora
chinesa visitam Hortolândia

Após contato com a Prefeitura, gestores da BYD conheceram planta
da Magneti Marelli na cidade, nesta quarta-feira (19/06)

A fim de fomentar a eco-
nomia local, representantes
da Prefeitura articularam
um encontro entre dois im-
portantes atores da indús-
tria automobilística mundial,
em atuação no Brasil: a ita-
liana Magneti Marelli, com
planta em Hortolândia, e a
chinesa BYD (Build Your Dre-
ams), em fase de instalação
no município de Camaçari,
na Bahia. O encontro acon-
teceu, nesta quarta-feira
(19/06), na unidade da Ma-
relli, localizada na Av. da
Emancipação, 801, no Jd.
Santa Clara do Lago I, em
Hortolândia.

O encontro reuniu re-
presentantes das duas em-
presas - três diretores da
Marelli Hortolândia: Cassius
Lucente (Diretor da Divisão
"Electronics"), Rodrigo Nani
(Diretor da Divisão "Propul-
sion Solutions") e Giovani
Leonardi (Diretor da Divisão
"Interiors"); e quatro dire-
tores da BYD: Shen Bin (ope-
racional), Weifeng Jiang
(engenharia), Xia Cheng (fi-
nanceira) e Peipei Duan (co-
mercial) -  e também os se-
cretários de Desenvolvimen-

to Econômico, Trabalho, Tu-
rismo e Inovação, Dimas
Corrêa Pádua (titular) e Ro-
drigo Oliveira (adjunto). Na
avaliação da Secretaria, a
visita permitiu unir forças e
fazer interagir unidades pro-
dutivas da região e do país.

"O intuito deste encontro
é construir uma articulação
que traga resultados econômi-
cos para a Marelli, assim con-
tribuindo para alavancar a re-
ceita municipal.

Foi extremamente pro-
dutivo o encontro. Diretores
da BYD tiveram oportunida-
des de compreender todo o
processo de produção da
Marelli, principalmente no
que tange aos sistemas ele-
trônicos para compor os ve-
ículos flex e os eletrônicos.
A relação  será  promisso-
ra", avaliou Pádua.

Atualmente, a planta Hor-
tolândia da Marelli emprega
em torno de 950 pessoas.

Eficiência Energética
A Prefeitura lançou, em

dezembro de 2023, o Pro-
grama de Eficiência Energé-
tica. Trata-se de uma ini-
ciativa pioneira da Admi-
nistração Municipal para

conso l i da r  Ho r to l ând i a
como cidade inteligente e
sustentável. Ele consiste
em tornar o município au-
tossuficiente na produção
de energia l impa, com o
objetivo de proporcionar
economia ao município e
sem causar impacto nega-
tivo ao meio ambiente.

O Programa de Eficiên-
cia Energética prevê a ado-
ção de 20 veículos elétricos
na frota municipal, troca de
parte da frota de transpor-
te coletivo urbano por ôni-

bus elétricos, instalação de
19 eletropostos para abas-
tecimento desses veículos.

Outra importante ação
do programa é a instalação
de 21 usinas fotovoltaicas
que gerarão uma economia
de R$ 4 milhões ao ano para
Hortolândia. As usinas estão
sendo instaladas em esco-
las da rede municipal de
Educação, UBSs (Unidades
Básicas de Saúde), ginási-
os, dentre outros prédios
públicos.  O programa inte-
gra o Novo PIC.
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Hortolândia disponibiliza mais um
ponto de vacinação contra Dengue
Prefeitura passa a também

fazer imunização contra a do-
ença na UBS Santiago, a par-
tir desta quinta-feira (20/06)

Tem novidade para crian-
ças e adolescentes que ainda
não estão imunizados contra
a Dengue. A Prefeitura de Hor-
tolândia disponibiliza mais um
local de vacinação. A UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) Santi-
ago começa a fazer a imuni-
zação contra a doença a par-
tir desta quinta-feira (20/06).
A vacinação será das 8h às
15h30, sempre às quintas-fei-
ras. Com isso, o município ofe-
rece sete locais de vacinação
contra a Dengue (confira abai-
xo as unidades).

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde, a medida é para
estimular a adesão do pú-
blico à vacinação, que está
baixa. O município já imu-
nizou 1.800 pessoas. Horto-
lândia iniciou a vacinação no
dia 17/04. O governo do Esta-
do enviou 4.298 doses da va-
cina para a cidade. A Secreta-
ria de Saúde reforça que, por
enquanto, a vacina é somen-
te para crianças e adoles-
centes de 10 a 14 anos.

De acordo com a orienta-

ção preconizada pelo Ministé-
rio da Saúde, a vacinação con-
tra a Dengue é feita com duas
doses. O intervalo da primeira
para a segunda dose é de três
meses. Para receber a vacina
é necessário apresentar algum
documento com foto e CPF
(Cadastro de Pessoas Físicas).

A Secretaria de Saúde
ressalta para famílias e res-
ponsáveis a importância de
levar crianças e adolescen-
tes de 10 a 14 anos para
serem imunizados contra a
Dengue, uma vez que a do-
ença pode levar a óbito.

Crianças e adolescentes que
tenham tomado recentemente
alguma vacina atenuada devem
aguardar 30 dias para poder re-
ceber a vacina contra Dengue.
São exemplos de vacina atenua-
da a de Febre Amarela e a Trípli-
ce Viral.   Caso a criança ou o
adolescente tenha sido imuniza-
do recentemente com alguma
vacina inativada, como a de gri-
pe ou a de COVID-19, o intervalo
para poder receber a vacina con-
tra a Dengue é de 24 horas.

BUSCA ATIVA
Em paralelo à vacinação,

a Prefeitura de Hortolândia

segue com o combate ao Ae-
des aegypti, vetor de transmis-
são da Dengue, Chikungunya
e Zika. Nesta semana, a UVZ
(Unidade de Vigilância de Zo-
onoses), órgão da Secretaria
de Saúde, realiza busca ativa
nas regiões do Jardim Adelai-
de e Jardim Novo Cambuí.

De acordo com a UVZ, Hor-
tolândia registra neste ano
8.305 casos notificados de Den-
gue, dos quais 2.003 positivos e
três óbitos. Já de Chikungunya são
24 casos notificados, dos quais
dois positivos. Neste ano, o mu-
nicípio ainda não registra ne-
nhum caso notificado de Zika.

Confira os dias da sema-
na e em quais UBSs é fei-
ta a vacinação contra a
Dengue em Hortolândia:
- UBSs Dom Bruno Gambe-
rini e Campos Verdes: se-
gundas e quartas-feiras
- UBS Figueiras: terças-feiras
- UBS Amanda I: quintas e
sextas-feiras
 - UBS Santiago: quintas-
feiras
- UBS Novo Ângulo: sextas-
feiras
- UBS Rosolém: sextas-feiras

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Beneficiários do CadÚnico
e Bolsa Família devem se
proteger de fraudes por

SMS e WhatsApp
CRAS's disponibilizam atendimentos

exclusivamente presenciais para solução
de dúvidas e atualizações cadastrais

CRAS Amanda
Avenida Tarsila do Amaral, nº540 - Jardim Amanda

(19) 3909-3642 / (19) 3909-2140
(19) 999.761.602 (WhatsApp)

Responsável: Regiane Magalhães

CRAS Santa Clara
Rua Estados Unidos, nº217 - Jardim Santa Clara do Lago II

3865-1133, 3897-2519
19 9817-0620 (WhatsApp)
Responsável: Lucia Peixoto

CRAS Novo Ângulo
Rua Francisco Bereta, nº330 - Jardim Novo  Ângulo

3845-7629, 3809-1945
19 99910-9085 (WhatsApp)

Responsável: Viviane Moreira

CRAS Primavera
Rua da Amoreira, nº35 - Jardim Primavera

3909-2292, 3909-0627
19 99976-1874 (WhatsApp)

Responsável: Cristiane Ramos

CRAS Maria Humilde Antunes (Zuma)
Rua da Amizade, nº240 - Jardim Brasil.

(19)3909-1391
Responsável: Duscinélia Oliveira

A Prefeitura de Hortolân-
dia, por meio da Secretaria de
Inclusão e Desenvolvimento
Social, alerta os beneficiários
do Bolsa Família e inscritos no
CadÚnico sobre mensagens
falsas que sugerem a atuali-
zação cadastral via links envi-
ados por SMS ou WhatsApp.
A Prefeitura salienta que o
Governo Federal não envia
links para atualização cadas-
tral. Portanto, para solucionar
problemas relacionados à sus-
pensão dos benefícios, pesso-
as assistidas por esses progra-
mas sociais devem procurar o
CRAS (Centro de Referência
de Assistência Social) mais
próximo (consulte os endere-
ços abaixo) presencialmente.

As mensagens fraudulen-

tas por WhatsApp ou SMS se
apresentam como canal ofici-
al exclusivo do MDS (Ministé-
rio do Desenvolvimento e As-
sistência Social, Família e
Combate à Fome), que pode-
rá ser utilizado para tirar dú-
vidas sobre os programas Bol-
sa Família e CadÚnico. O gol-
pe inclui algumas opções de
links, que alegam direcionar os
usuários para um canal de
atendimento personalizado
que poderá ser utilizado para
manter o cadastro em dia e,
assim, evitar a suspensão dos
benefícios.

Não caia em golpes! Para
realizar a atualização cadas-
tral do CadÚnico e do Bolsa Fa-
mília, procure o CRAS mais
próximo de sua casa:

Para coibir frequentes ações de vandalismo,
Prefeitura mudará nove LEVs de lugar

Ação começará a ser feita nesta sexta-feira (21/06), pelo Jd. Santa Clara do Lago II
A partir desta sexta-feira

(21/06), nove LEVs (Locais de
Entrega Voluntária de Resídu-
os Reaproveitáveis) mudarão
de lugar. A troca será feita
gradativamente ao longo de
duas semanas. Segundo a
Secretaria de Meio Ambiente
e Desenvolvimento Susten-
tável, a medida é necessá-
ria para coibir frequentes
ações de vandalismo que
afetam estes equipamentos
e prejudicam a saúde e a
convivência no espaço público.

Diariamente, servidores
municipais que atuam na área
ambiental e na limpeza públi-
ca verificam um comporta-
mento repetitivo e desagradá-
vel: o descarte incorreto de
materiais de construção, rou-
pas, móveis velhos, restos de
alimentos, galhos e até mes-
mo animais mortos e lixo or-
gânico espalhados pelo chão
ou depositados em local erra-
do e de forma indevida. Este
tipo de descarte incorreto é
configurado como crime am-
biental em Hortolândia por
contaminar o solo, as águas,
os animais e as espécies
vegetais. Além disso, cola-
bora para o aumento do ris-
co de doenças entre huma-
nos, seja pela contaminação
de materiais, seja pela proli-
feração de insetos.

Em razão disso, equipes
da Secretaria de Serviços Ur-
banos, juntamente com o De-
partamento de Licenciamento
Ambiental e Gestão de Resídu-
os da Secretaria de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Sus-
tentável, farão a retirada de
LEVs específicos, que sofrem
constantemente com ações de
vandalismo. Os equipamentos
serão realocados em outros
pontos da cidade. Os primei-

ros serão os agora localizados
no OAPE (Observatório Ambi-
ental Parque Escola), no Jd.
Santa Clara do Lago II, e o da
Praça do "Doceiro", no Jd. Nos-
sa Senhora de Fátima.

Confira abaixo os LEVs
que mudarão de lugar:

• LEV do Jardim Santa Cla-
ra do Lago II, que será reposi-
cionado na Rua Cuba

• Rua Pisa, de frente ao
Fórum, no Jd. Firenze, que
será realocado na Rua João
Coelho/Armelinda Espúrio da
Silva, Jd. Rosolem

• Rua Augusto dos Anjos,
de frente ao n° 599, no Jd.
Amanda, que será realocado
na Avenida José Augusto Ara-
ujo/Cecílio Nunes da Silva, Pq.
Do Horto

• Rua Cícero Ramos Mei-
ra, na Praça do "Doceiro", no
Jd. Nossa Senhora de Fátima,
que será realocado na Rua
Antônio Fernandes Leite, Jd.
Rosolém

• Lago da Fé, Rua Sete, no
Jd. Novo Cambuí, que será re-
alocado na Avenida Santana/
Rua Pastor Hugo Gegembau-
er, Pq. Ortolândia

• EE (Escola Estadual)
Priscila Fernandes da Rocha,
na R. Dante Oliveira, 2, cujo
local ainda está em análise

• EE Conceição Aparecida
T. G. Cardinales, na R. Viscon-
de do Rio Branco, 100, no Jar-
dim Amanda, que será realo-
cado na Esquina (Sabesp)
Santana/Brasil, Jd. Amanda

• Emei Jardim Novo Cam-
buí, Rua Professor Timóteo
Mendes de Oliveira, no Jd.
Novo Cambuí, que será realo-
cado na Rua Diamante, Jd.
Terras de Santo Antônio

• Praça localizada na Rua
Um, no Jd. Terras de Santo
Antônio, que será realoca-

do na Praça A Poderosa, Jd.
Santa Izabel

Rede de coleta seletiva
A cada dia, Hortolândia

amplia sua rede de coleta
ambientalmente sustentável
de materiais. Porém a partici-
pação popular é fundamental
neste quesito. Técnicos da
Secretaria de Meio Ambiente
explicam que, quando a popu-
lação faz sua parte e colabo-
ra, é mais fácil e menos cus-
toso para a Prefeitura manter
a cidade limpa e evitar proble-
mas ambientais e sanitários.

A equipe orienta que é
proibido descartar pneus, ma-
teriais recicláveis, eletrodo-
mésticos, móveis, galhos, lâm-
padas, vidros, entulhos e re-
médios nos contêineres azuis
de descarte de resíduos orgâ-
nicos, o chamado "lixo domés-
tico". Materiais recicláveis e
reaproveitáveis devem ser de-
positados em equipamentos
apropriados para este tipo de
resíduo - os PEVs (Pontos de
Entrega Voluntária de Entu-
lho e outros materiais reci-
cláveis) e os LEVs, contêi-

neres verdes, distribuídos em
todas as regiões da cidade.

O "lixo doméstico", com
restos de alimentos, papéis,
além de embalagens de pro-
dutos usados, deve ser descar-
tado nos contêineres próprios
(azuis), em embalagens plás-
ticas (sacolas ou sanitos). Es-
tes resíduos podem ser depo-
sitados pela população no dis-
positivo, a qualquer hora. O lixo
descartado será recolhido na
data habitual em cada bairro
e o contêiner será desinfeta-
do, por meio de maquinário,
voltando ao local instalado.

A cidade também conta
com o serviço de "Coleta Se-
letiva", presente em diversos
bairros, com o objetivo de fa-
zer a coleta porta a porta de
material reciclável. Para veri-
ficar os bairros que recebem
esse serviço, o munícipe pode
acessar o l ink: http://
www2.hortolandia.sp.gov.br/
component/k2/item/17787-co-
leta-seletiva, e instalar o apli-
cativo Agenda Verde, que pos-
sui a lista atualizada de bair-
ros por dia.
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SEGURANÇA VIÁRIA

Trânsito da PMNO instalada
mais duas 'faixas da vida' para

pedestres na Av. Ampelio
Gazzetta, em frente à Network

GCM DE ELIAS FAUSTO
PROMOVE QUALIFICAÇÃO

PROFISSIONAL

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

A Guarda Civil Municipal de
Elias Fausto está dando conti-
nuidade ao Estágio de Qualifi-
cação Profissional - 2024.

Na terça-feira (18) os
guardas receberam instru-
ções sobre Conduta de Pa-
trulha, abordando desde re-
ações à emboscadas até si-
mulações de confrontos com
assaltantes de bancos. O

treinamento contou com a
participação da Guarda Civil
Municipal de Rafard e de in-
tegrantes da Guarda Civil
Municipal de São Roque,
demonstrando o compro-
misso de Elias Fausto em
compartilhar conhecimen-
to e aprimorar a qualif i-
cação profissional de todos
os parceiros envolvidos.

 Atendendo a pedidos da
própria comunidade escolar,
o Setor de Trânsito da Pre-
feitura de Nova Odessa ins-
talou nesta semana mais
duas faixas elevadas de pe-
destres - equipamento tam-
bém conhecido como "lom-
bofaixa" ou "faixa da vida" -
em frente às Faculdades
Network, nas duas pistas da
Avenida Ampelio Gazzetta,
altura do nº 200, no Lopes
Iglesias.

"Tem havido alguns pe-
quenos acidentes de trânsi-
to neste local, algumas co-
lisões leves nos horários de
entrada e saída de alunos.
As faixas elevadas são im-
portantes porque, além de
reforçarem a prioridade do
pedestre, também trazem
uma redução na velocidade
dos veículos, trazendo mais
segurança para todos", ex-
plicou a autoridade munici-
pal de Trânsito, Benedito
Goes Neto.

Desde o início de 2021,
sempre com o apoio da Coden
Ambiental, o Setor de Trânsi-
to da Prefeitura já instalou di-
versas "lombofaixas" em pon-
tos do sistema viário de Nova
Odessa considerados de mai-
or risco para pedestres, prin-
cipalmente aqueles com mo-
bilidade reduzida - como cri-
anças, idosos e cadeirantes.

A estrutura é uma lomba-
da de superfície plana com
uma faixa de pedestre em
cima, e tem o objetivo de re-
duzir a velocidade dos carros
que passam pelo local, geran-
do mais segurança no trânsi-
to, por exemplo, para evitar
atropelamentos.

Ganharam "faixas da
vida" locais como o Giná-

sio de Esportes do Jardim
Santa Rosa, a APAE no
Parque Klavin, o trecho
urbano da Rodovia Rodol-
fo Kivitz, na altura do nº
1 .600  ( en t r e  o  J a rd im
Éden e o Jardim Primave-
ra), a Avenida Industrial
Oscar Berggren, no Par-
que Industrial Recanto, e
o "baixadão" da Avenida
Ampelio Gazzetta, entre o
Jardim Éden/Jardim Maria
Helene e o Green Vil lage
- local onde estão surgin-
do diversos empreendi-
mentos comerciais e habi-
tac iona i s ,  ent re  e les  o
novo Centro Operacional

da Desktop Internet, que
vai gerar 1.500 empregos
na cidade e, assim, atrair
um grande fluxo de veícu-
los e pedestres no trecho.

"Lembrando que a faixa
elevada é como uma 'pon-
te' que liga uma calçada à
outra, facilitando para quem
mais precisa cruzar a via
com segurança, como pes-
soas idosas e crianças, além
de diminuir a velocidade dos
veículos", reforçou Goes.

Além disso, o equipa-
mento melhora as condições
de mobilidade, acessibilida-
de e segurança dos pedes-
tres nas vias públicas, am-

plia a visibilidade dos pedes-
tres durante a travessia, por
estarem em um plano mais
elevado, e também faz o
controle da velocidade segu-
ra dos automóveis nas ruas
em qualquer circunstância,
mesmo sem a presença de
pedestres.

Também é mantida per-
manentemente uma "força-
tarefa" de reformulação da
sinalização de solo (pintura
de guias e faixas) nas en-
tradas, ruas e cruzamentos
mais movimentados da cida-
de, sempre com o objetivo de
aumentar a segurança dos
pedestres nestes pontos.

VACINAS SALVAM VIDAS!

Unidade de Saúde do São Manoel
abre no dia 26/06 até as 20h para
plantão noturno de multivacinação

Objetivo da Secretaria de Saúde de Nova Odessa e colocar as Cadernetas de Vacinação de crianças e
adolescentes em dia Vacinação contra a paralisia infantil prossegue até o final do mês de junho

A UBS (Unidade Básica
de Saúde) 3, mantida pela
Prefeitura de Nova Odessa
e uma das principais da
Rede Municipal de Saúde,
estará aberta na próxima
quarta-feira, dia 26/06, das
16h até as 20h, para um
"mutirão" noturno de multi-
vacinação de crianças e ado-
lescentes, com todas as do-
ses do Calendário Nacional
de Vacinação à disposição
das famílias - inclusive con-
tra gripe, dengue (para ado-
lescentes de 11 a 14 anos),
Covid (grupos prioritários),
poliomielite etc.

Um convite especial foi
enviado pela equipe da
Rede de Atenção Básica, in-
clusive, às escolas particu-
lares da cidade, pedindo que
as direções destas institui-
ções informem e mobilizem
os pais de seus alunos a
aproveitarem o atendimen-
to noturno e colocar em dia
as cadernetas de seus filhos
e adolescentes.

"O objetivo é facilitar o
acesso dos pais que têm di-
ficuldades de trazerem seus
filhos no horário normal de
funcionamento das UBSs.
Esperamos conseguir assim
uma boa adesão dos pais
também para a vacinação
contra a pólio (poliomielite,
ou 'paralisia infantil'), que
irá até o final do mês de ju-

nho", comentou a coordena-
dora da Vigilância Epidemi-
ológica Municipal, Paula
Mestriner.

Um dos focos da iniciativa
é exatamente ampliar a cober-
tura da imunização de crian-
ças com idade de zero até
menores de 5 anos (4 anos,
11 meses e 29 dias) contra a
poliomielite - a assustadora
doença conhecida como pólio
ou paralisia infantil.

A "meta" das equipes da
Vigilância Epidemiológica e
da Atenção Básica é vacinar

contra a pólio todas as 3.136
crianças da cidade com ida-
des até os 5 anos. "A vaci-
na contra a poliomielite é
segura e eficaz, protegen-
do não apenas a criança
vacinada, mas também toda
a comunidade, ao reduzir a
circulação do vírus", lem-
brou a enfermeira.

A UBS 3 fica na Rua Si-
gesmundo Andermann, nº
731, no Jardim São Manoel.
Mais informações com a
equipe da Unidade pelo te-
lefone (19) 3466-1275. A

vacina contra a pólio e todas
as demais doses do Calendá-
rio Nacional também estão dis-
poníveis durante a semana nas
sete UBSs da cidade.

Dúvidas sobre a vacina-
ção de crianças, adolescen-
tes, adultos e idosos podem
ser resolvidas através do
portal Vacina 100 Dúvidas,
do Governo do Estado. A pla-
taforma esclarece questões
como efeitos colaterais, efi-
cácia das vacinas, doenças
imunopreveníveis e quais os
perigos ao não se imunizar.

DA CODEN AMBIENTAL

Obras de esgotamento
sanitário no Bosque dos

Eucaliptos alcançam
70% em Nova Odessa
Em visita realizada na ter-

ça-feira (18/06) às obras para
esgotamento sanitário no Bos-
que dos Eucaliptos, a equipe téc-
nica da Coden Ambiental, empre-
sa municipal responsável pelo
Saneamento Básico de Nova
Odessa, informou que os servi-
ços já avançaram 70%. A obra
inclui a instalação de 1.046 me-
tros de rede coletora e a cons-
trução de uma Estação Eleva-
tória, e atende uma reivindi-
cação antiga de aproximada-
mente 300 moradores das chá-
caras que formam o bairro e
que, até agora, vêm dependen-
do do uso de fossas sépticas.

Os serviços estão sendo exe-
cutados pela Midas Incorporado-
ra e Administradora Ltda, do
empresário José Messias Sposi-
to Junior, como contrapartida a
novos empreendimentos habi-
tacionais na cidade.

A primeira fase da obra já
foi finalizada e incluiu a insta-
lação de uma rede de recal-
que em tubos PEAD de
160mm, com 1.046 metros de
extensão, que se liga a um
poço de visita já existente na
Avenida Brasil, de onde os eflu-
entes a serem coletados se-
guirão de forma gravitacional
até a destinação final, na ETE
(Estação de Tratamento de
Esgoto) Quilombo.

ELEVATÓRIA – A segun-
da fase da obra abrange a
edificação de uma Estação Ele-
vatória nas proximidades do
cruzamento das ruas Francis-
co da Costa Coelho e Jesus
Roza de Oliveira, com capaci-
dade de coleta de até 46,8
metros cúbicos de resíduos
sólidos por hora, além da ins-
talação dos equipamentos.

Até agora, já foram feitos
o poço de visita de chegada dos
resíduos, o canal de entrada e o
poço de sucção, que serve para
armazenar o esgoto coletado.
Em breve, será construída a
casa de bombas, onde serão
instalados os painéis e motores
que impulsionarão os efluentes
para a tubulação de recalque, já
concluída.

De acordo com o diretor
técnico Rean Gustavo Sobri-
nho, a rede de esgoto foi ins-
talada pela Coden nas vias do
bairro em 2018, mas a coleta
acabou não sendo realizada
porque a topografia acidenta-
da do local impede que os eflu-
entes sejam transportados por
gravidade diretamente à ETE
Quilombo, o que só pode acon-

tecer por meio de bombea-
mento em Estação Elevatória.

"Assim que as obras forem
concluídas, a Coden providen-
ciará a conexão da Estação
Elevatória à rede coletora de
esgoto instalada anteriormen-
te no bairro e os moradores
das chácaras poderão realizar
a interligação de seus imó-
veis", afirmou o diretor.

O SISTEMA – Atualmen-
te, o sistema de esgotamento
sanitário de Nova Odessa con-
ta com a Estação Elevatória do
Parque dos Pinheiros e a Es-
tação Elevatória do Jardim
Nossa Senhora de Fátima. A
Estação Elevatória do Parque
dos Pinheiros tem capacidade
de coleta de até 50 metros
cúbicos de resíduos sólidos
por hora. Através do coletor
tronco do Córrego Recanto,
ela bombeia até a ETE o es-
goto de sete bairros de chá-
caras localizados na região
Oeste da cidade, também co-
nhecida como Fazenda Velha.

Já a Estação Elevatória do
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima é responsável pela trans-
posição do esgoto dos bairros
Terra Nova, Santa Luiza 1 e 2,
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima e Triunfo, situados à di-
reita do Ribeirão Quilombo,
até o interceptor que corre ao
longo da margem esquerda
deste curso de água. Seu con-
junto motobomba tem capaci-
dade para bombear até 130
metros cúbicos de resíduos
sólidos por hora, que depois
da travessia seguem para a
ETE Quilombo.

Os 80% restantes do es-
goto do município "escoam"
até a ETE Quilombo apenas
pela ação da gravidade, já que
a estação fica num ponto mais
baixo em relação às demais
regiões atendidas.

Graças à ETE Quilombo,
inaugurada em 2012, no final
da gestão do então prefeito
Manoel Samartin, e ampliada
posteriormente, a cidade deixou
de lançar esgoto doméstico e in-
dustrial sem o tratamento ade-
quado no Ribeirão Quilombo, de-
volvendo a esse corpo hídrico em
média 90 litros de efluentes de-
sinfectados por segundo, ou
seja, água praticamente lim-
pa. Atualmente, a rede de es-
goto de Nova Odessa tem mais
de 279 Km de extensão, sen-
do que 96% da população con-
ta com a coleta de esgoto e
100% do mesmo é tratado.
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Dia do Cinema
Brasileiro

Por Jan Oliveira

19 de junho é celebrado o
Dia do Cinema Brasileiro, data
de muito significado para a
cultura no Brasil. Solenizar o
cinema nacional, contar sua
história e seu desenvolvimen-
to é uma forma de valorizar a
nossa arte e manter viva a
cultura do país.

O cinema surgiu em 1895,
quando os irmãos Lumière in-
ventaram o cinematógrafo,
aparelho que permitia a pro-
jeção de imagens animadas
em uma tela ou parede. Essa
invenção não demorou muito
para chegar ao Brasil, e, em 8
de julho de 1896, deu-se a
primeira sessão de cinema da
história de nosso país. A pri-
meira sessão de cinema no
Brasil foi realizada no Rio de
Janeiro, em 8 de julho de 1896
e foi amplamente divulgada na
época. Contou com a exibição
de filmes curtos que retrata-
vam diferentes imagens de ci-
dades europeias. Foi um even-
to de elite, uma vez que uma
exibição do tipo era conside-
ravelmente cara.

Desde o seu surgimento,
o cinema brasileiro passou por
diversas transformações, con-
tribuindo para a cultura e a
identidade nacional. O cinema
brasileiro teve seus primeiros
registros por meio de docu-
mentários que capturavam
cenas do cotidiano e eventos
importantes.

Considera-se que o pri-
meiro filme gravado no Brasil
foi "Chegada do Trem em Pe-
trópolis", em 1897. A obra re-
gistra a chegada de um trem
na estação de Petrópolis, tra-
zendo o presidente Pruden-
te de Morais. Entretanto, há
contestação quanto a auten-
ticidade da filmagem, já que
algumas pessoas dizem que
ela foi gravada na Europa,
e não no Brasil.

As quatro primeiras pro-
duções nacionais, são todas do
período entre 1897-1898 e eram
em preto e branco, sendo mu-
das e produzidas como peque-
nos documentários São elas:

Ancoradouro de pescado-
res na baía de Guanabara Che-
gada do trem em Petrópolis

Bailado de crianças no co-
légio, no Andaraí

Uma artista trabalhando no
trapézio do Politeama

A partir do final da década
de 1950, uma corrente cine-
matográfica se estabeleceu
em nosso país e se tornou uma
das mais importantes de nos-
so cinema: o Cinema Novo.
Essa corrente era altamente
politizada e realizava críticas
ao estado do cinema brasilei-
ro, fortemente influenciado
pelo cinema norte-americano.

Nas últimas décadas, o ci-
nema brasileiro passou por
uma retomada, com o surgi-
mento de novos talentos e pro-
duções que conquistaram prê-
mios e reconhecimento inter-
nacionais, mantendo-se em
constante evolução, abordan-
do temas relevantes e diversi-
ficados, com ampla variedade
de gêneros e estilos que re-
fletem a riqueza cultural e so-
cial do país. Alguns filmes de
maior destaque nacional:

"Cidade de Deus": lan-
çada em 2002, a produção
recebeu quatro indicações
ao Oscar.

"Tropa de Elite": o filme foi
um grande sucesso de bilhe-
teria no Brasil em 2007, ga-
nhando, em 2008, o Urso de
Ouro no Festival de Berlim.

"O Auto da Compadeci-
da": baseado na obra de Ari-
ano Suassuna, o filme se
tornou um clássico da comé-
dia brasileira.

"Central do Brasil": lan-
çado em 1998, foi indicado
ao Oscar de Melhor Filme
Estrangeiro.

A área cinematográfica
vem crescendo em todo
país. Há muitas opções hoje
para quem quer se formar
e trabalhar na área, até
mesmo em cursos universi-
tários de cinema.

O cinema nacional chega
ao público não apenas na sala
escura, mas também na tele-
visão, na internet e nos strea-
mings. E, o que é melhor, atu-
almente é produzido não so-
mente nos grandes centros
urbanos, mas também em pe-
quenas cidades, contemplan-
do as mais diversas culturas
locais, em todo o país.

Jan Oliveira, publicitária e jornalista.

SAÚDE

  Você sabe como a Fisioterapia
NEUROFUNCIONAL pode te judar?

A fisioterapia neurofunci-
onal é uma área de especiali-
zação da fisioterapia que atua
de forma preventiva, curativa,
adaptativa ou paliativa nas se-
quelas resultantes de danos ao
sistema  nervoso central e pe-
riférico, bem como aqueles
com doença neuromuscular.

Pode-se beneficiar da Fi-
sioterapia neurofuncional pes-
soas com sequelas de diferen-
tes complexidades e distribui-
ções corporais tais como He-
miplegia (AVC), Paraplegia
(TRAUMA MEDULAR), Cerebe-
lopatias (ALTERAÇÃO DE EQUI-
LÍBRIO), Disfunções Vestibula-
res (VERTIGEM/LABIRINTITE),
Doença de Parkinson, Polineu-
ropatias/miopatias (DIMINUI-
ÇÃO DE FORÇA NOS BRAÇOS
E PERNAS), Doença do neurô-
nio motor e dentre outros.

VAMOS FALAR HOJE
SOBRE A DOENÇA DE PA-
RKINSON:

A Doença de Parkinson é

causada devido a degenera-
ção das células situadas numa
região do cérebro chamada
substância negra. Essas célu-
las produzem a substância
dopamina, que é um neuro-
transmissor. A falta ou diminui-
ção da dopamina afeta os
movimentos, causando altera-
ções motoras como o desequi-
líbrio, alteração de marcha (
maneira de caminhar) , insta-
bilidade postural, lentidão de
movimento, rigidez muscular,
tremores, diminuição da capa-
cidade pulmonar que resultam
na perda da qualidade de vida
desses pacientes.

Se você apresenta alguns
dos sintomas descritos acima,
procure um médico especialis-
ta em neurologia, e o acom-
panhamento com a fisiotera-
pia neurofuncional.

Juliane Ferreira é Fisiote-
rapeuta Especializada em Neu-
rofuncional

Instagram: @jufisio-
neuro

Instituto Urb7 Impulsiona
Regularização Fundiária em Monte Mor

O Instituto Urb7 de Regu-
larização Fundiária LTDA, fun-
dado em 27 de julho de 2022,
tem se destacado pelo traba-
lho intenso e bem-sucedido na
regularização fundiária no
município de Monte Mor. Com
uma equipe interdisciplinar
composta por 30 profissionais
altamente qualificados, inclu-
indo engenheiros, arquitetos,
assistentes sociais e advoga-
dos, o Instituto trabalha em
parceria com a Associação
ARFUM para atender às de-
mandas da Reurb.

Desde sua criação, o Ins-
tituto Urb7 já aprovou mais de
2.000 lotes, proporcionando
segurança jurídica a milhares
de famílias. Atualmente, estão
encaminhando mais 4.000 lo-
tes para aprovação pela Co-
missão Municipal de Regulari-
zação da Prefeitura, demons-
trando um crescimento expo-
nencial e uma eficiência notá-
vel em seus processos. Atuan-
do em 52 dos 96 bairros do
município, o Instituto Urb7 tem
se mostrado essencial para a
transformação urbana e soci-
al de Monte Mor.

Impacto e
Transformação Urbana
O compromisso do Institu-

to Urb7 vai além da simples
regularização fundiária. Em
uma demonstração de eficácia
e compromisso com a comu-
nidade, 10 bairros estão pró-
ximos de obter aprovação da
prefeitura, e 7 bairros já avan-
çaram para a fase de emissão

do registro de imóveis no cartó-
rio. Estes avanços refletem a de-
dicação e o esforço contínuo do
Instituto Urb7 em promover a
segurança jurídica e a melho-
ria da qualidade de vida dos
moradores de Monte Mor.

Desenvolvimento
Urbano Sustentável
A atuação do Instituto

Urb7 não apenas facilita o pro-
cesso de regularização fundi-
ária, mas também promove
um desenvolvimento urbano
sustentável. Com projetos ino-
vadores e um planejamento
estratégico, o Instituto garan-
te que os moradores tenham
acesso a serviços básicos, in-
fraestrutura adequada e me-
lhores condições de vida. Esta
abordagem holística reforça a
visão do Instituto Urb7 de
transformar Monte Mor em um
exemplo de regularização fundi-
ária bem-sucedida e sustentável.

Compromisso com
a Comunidade
O Instituto Urb7 se orgu-

lha de sua profunda conexão
com a comunidade de Monte
Mor. A equipe, composta por
profissionais apaixonados e
comprometidos, trabalha in-
cansavelmente para assegurar
que cada projeto de regulariza-
ção fundiária seja conduzido com
transparência, eficiência e respei-
to aos direitos dos moradores. A
dedicação do Instituto em pro-
mover a justiça social e a in-
clusão urbana é evidente em
cada etapa de seus projetos.

Um Futuro Promissor
Com a visão de transfor-

mar Monte Mor em um exem-
plo de regularização fundiária
bem-sucedida, o Instituto Urb7
continua a trabalhar incansa-
velmente para beneficiar cada
vez mais cidadãos. O Instituto
está empenhado em expandir
suas operações e buscar no-
vas parcerias que fortaleçam

ainda mais seu impacto posi-
tivo na comunidade.

Para mais informações
sobre o trabalho do Instituto
Urb7 e seus projetos em an-
damento, acesse o site oficial
ou entre em contato direta-
mente com a equipe. Junte-se
a nós nesta missão de trans-
formar vidas e construir um
futuro melhor para todos os
moradores de Monte Mor.

ELIAS FAUSTO PARTICIPOU
DO 7º EXPO FORUM

VISITE SÃO PAULO
Elias Fausto esteve pre-

sente no 7º Expo Forum Visite
São Paulo, realizado no WTC
Events Center na capital pau-
lista, representada pela secre-
tária de Cultura e Turismo do
município  Andreza Ramos. O
evento apresentou o painel
"Turismo no Estado de São
Paulo" e o primeiro encontro
de conselhos de turismo do
estado de São Paulo. Estive-
ram presentes Roberto de Lu-
cena, secretário de Turismo do
Estado de São Paulo; Ana Cle-

mente, coordenadora de Tu-
rismo da Setur SP; e Eduardo
Madeira e Gustavo Grisa, con-
sultores da InvestSP.

Neste encontro múltiplo
Elias Fausto apresentou um
estande de divulgação junta-
mente com a Regiao Turistica
Bem Viver. Os organizadores
comemoraram o record de
público: mais de 7 mil pes-
soas passaram pelo local
entre conselheiros de turis-
mo , gestores , agentes e
agências de viagens .
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